

Sesionó el Consejo de la Magistratura

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 09 Agosto 2024 13:21

Los integrantes del Consejo de la Magistratura de la provincia se reunieron esta mañana en el salón "Juan José Paso" del Superior Tribunal de Justicia para tratar cuestiones referidas al trámite de los concursos y calificar los antecedentes de los postulantes que rindieron para los cargos de Procurador Fiscal de Primera Instancia de la Primera y Tercera Circunscripción Judicial.

La sesión comenzó a las 9 bajo la presidencia del ministro Ariel Gustavo Coll, quien intervino como titular subrogante del Consejo de la Magistratura, para calificar los antecedentes de los aspirantes que rindieron para la Fiscalía N° 1 de la Primera Circunscripción; cargo que quedó vacante tras la jubilación de la fiscal Rossana Bassanese.



En el segundo tramo de la sesión se hizo cargo de la Presidencia su actual titular, Guillermo Horacio Alucín quien, junto con los demás consejeros, intervino para calificar los antecedentes del cargo vacante de fiscal de la Tercera Circunscripción Judicial, con sede en la ciudad de Las Lomitas.

Sesionó el Consejo de la Magistratura

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 09 Agosto 2024 13:21



Estuvieron presentes participando de la sesión la totalidad de los consejeros titulares: Sergio Rolando López (procurador General) Stella Maris Zabala de Copes (fiscal de Estado) Jorge Abel González (ministro de Gobierno, Justicia y Trabajo) Vanina Graciela Escurra (representante del Consejo Profesional de la Abogacía) Silvia Graciela Córdoba (jueza del Tribunal de Familia) Yanina Insfrán y Rodrigo Vera (diputada y diputado provincial por la mayoría) y Agostina Villaggi (diputada provincial por la minoría).